
◆参議院議員選挙結果に対する会頭コメント (2001 年 7 月 30 日) 

 

 ２００８年「聖域なき構造改革」を国民に問うという今回の選挙

で、与党が大幅に議席を伸ばされましたことは、大変喜ばしく思い

ます。これも小泉総理大臣に対する国民の高い期待の現れであると

思います。 

 私たち国の将来を真剣に思うものにとって、「構造改革なくして景

気回復なし」、「痛みを分かち合って耐えることが大事」との小泉総

理の考え方には大いに賛同するものですが、勤労意欲があり、真面

目に努力しながらも困窮している弱者に対するセーフティネットが

必要であります。 

 選挙後の構造改革の実行については、総論賛成・各論反対の動き

が今後一層顕著になると思いますが、小泉総理大臣におかれまして

は、国民の高い支持を背景に、自信と勇気をもって行財政改革や規

制緩和などを進めていただきたいと思います。 

また、京都地区からは西田吉宏さん、松井孝治さんと、有為の人が

当選されたことを誠に喜ばしく思います。お二人におかれましては、

政治の安定と景気回復に一層ご尽力いただきますとともに、多くの

課題を抱えている国と京都のために今後ともご活躍いただきたいと

思います。 
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